

Beratung an der GAZ

Der Bereich Beratung nimmt einen immer größeren Bereich im Schulalltag ein. An der GAZ ist uns die Beratung von Schülerinnen und Schülern, Eltern und auch Kolleginnen und Kollegen ein wichtiges Anliegen. In unserer Schule zählt nicht nur der fachliche Aspekt, sondern auch die menschliche Komponente.

Kinder kommen zu mit sehr unterschiedlichen Begabungen und Interessen, manchmal auch mit Defiziten, Problemen oder auch Erkrankungen.

Daher liegen unsere Beratungsschwerpunkte auch in unterschiedlichen Bereichen:

Bei familiären Problemen, Schwierigkeiten mit Mitschülern, Problemen mit sozialen Umgangsformen oder Aggression, Mobbing oder Konflikten helfen der Schulsozialarbeiter, die Schulmediatorin und ausgebildete Kolleginnen und Kollegen weiter.

Für Fälle, die eine weitergehende Betrachtung erfordern, tagt alle 6 Wochen unser Beratungsteam. Näheres können sie unter der Rubrik „Beratungsteam“ erfahren.

Für den Bereich Sucht und Drogen stehen eine Drogenberatungslehrerin und der Schulsozialarbeiter zur Verfügung.

Es gibt eine Beratung und Förderung für den Bereich der Lese-Rechtschreib-Schwäche und in Zukunft auch für Dyskalkulie.

Wir bieten eine breite Beratung und Förderung in Sachen beruflicher Orientierung an.

Zwei Kolleginnen haben sich für den Bereich besondere Begabung und Hochbegabung fortgebildet. Hier nimmt die Schule auch an einem Arbeitskreis des Schulamtsbezirks teil. In diesem Jahr hat die Schule auch das Gütesiegel für Hochbegabung erhalten. In diesem Rahmen bieten wir besondere Projekte und Kurse für besonders begabte und interessierte Schülerinnen und Schüler an.